



**An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung  
Steven Günther-Scharmann**

Roßdorf 11.10.2021

Der nachfolgende Antrag soll bitte auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung gesetzt werden:

Er soll vor der Gemeindevertretungssitzung im Ausschuss SKS beraten werden.

### **Antrag zur Nutzung der frei gewordenen Flächen an der Zahlwaldhalle (Flüchtlingsunterbringungsanlage) durch Kinder und Jugendliche**

Die Gemeindevertretung möge beschließen:

Der Gemeindevorstand wird aufgefordert, mit dem Landkreis Darmstadt-Dieburg zu vereinbaren, dass für sechs Monate keine baulichen Veränderungen am ehemaligen Containerstandort durchgeführt werden.

In diesem Zeitraum soll der Gemeindevorstand ein Konzept für eine Nutzung für Kinder und Jugendliche erarbeiten, vorzugsweise gemeinsam mit der Kinder- und Jugendförderung sowie interessierten Jugendlichen. Das Konzept wird der Gemeindevertretung zur Beschlussfassung vorgelegt.

Das Budget für dieses Konzept soll mit ca. 10.000€ angesetzt werden. Die Nutzung von Fördergeldern soll zusätzlich eruiert werden. Das beim Kreis für den Rückbau eingesparte Geld soll ebenfalls genutzt werden.

#### **Begründung:**

Insbesondere die beiden großen und sehr ebenen Bodenplatten sind zu schade, um entsorgt zu werden. Das Gelände liegt schallgünstig außerhalb der Innerortsanlage, ist aber durch zwei beleuchtete Wege aus Roßdorf sehr gut erreichbar. Es ist voll erschlossen. Auch Internet ist verfügbar. Ob und wie dies durch eine Freizeiteinrichtung z.B. durch Jugendliche genutzt werden kann, soll mit der Kinder- und Jugendförderung ermittelt werden. Mögliche Beispiele könnten ein Basketballplatz, Tischtennisplatten oder eine Parcours-Fläche sein. Dort gab es schon mal ein Freizeitangebot für Jugendliche. Der Bolzplatz liegt unmittelbar daneben. Kosten können durch sparsamen Ausbau und Nutzung von Fördermitteln und eingesparten Kreisgeldern minimiert werden.

Für DIE GRÜNEN: Frieder Kaufmann